

# Presse-Info

## **Stadtbahn-Linie 18: Trennung aufgrund von Bauarbeiten in Brühl**

Die Häfen und Güterverkehr Köln AG (HGK) führt in Brühl entlang der Strecke der Stadtbahn-Linie 18 Gleisbau- und Oberleitungsarbeiten durch. Hierbei werden unter anderem Teile der Oberleitung erneuert sowie Schwellen ausgetauscht.

Deshalb muss die Stadtbahn-Linie 18 im Zeitraum von Montag, 18. Oktober, ca. 3 Uhr, bis Samstag, 23. Oktober, ca. 3 Uhr, zwischen den Haltestellen „Brühl-Vochem“ und „Schwadorf“ getrennt werden. Während der Linientrennung fahren die aus der Köln kommenden Bahnen der Linie 18 lediglich bis zur Haltestelle „Brühl-Vochem“ und anschließend nach normalem Fahrplan zurück nach Köln. Die aus Bonn kommenden Bahnen fahren lediglich bis zur Haltestelle „Schwadorf“ und von hier aus zurück nach Bonn. Hierbei muss ein angepasster Fahrplan beachtet werden.

Im nicht durch Stadtbahnen bedienten Streckenabschnitt zwischen den Haltestellen „Brühl-Vochem“ und „Schwadorf“ kommt ein Ersatzbus-Verkehr mit der Linienkennung „118“ zum Einsatz. Die Haltestellen des Ersatzbus-Verkehrs befinden sich unmittelbar neben den regulären Stadtbahn-Haltestellen. Lediglich die Haltestellen „Brühl-Vochem“ und „Badorf“ liegen einen kurzen Fußweg weit entfernt. Die Ersatzbusse benötigen je Richtung etwa 15 Minuten für ihren Fahrweg.

Den Fahrgästen wird empfohlen, die Fahrplaninformationen im Internet, an den Haltestellen und in den Fahrzeugen zu beachten.

- STA -